

— **AL MANDO** —



#OPINIÓN

Por invitación de Banxico, Masari se integra al grupo de la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado

APORTAR EXPERIENCIA Y CONOCIMIENTO



Masari se suma a la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado del Banco de México (Banxico), una referencia clave para entender el pulso financiero del país.

Entre las entidades que contribuyen con su análisis destacan bancos de renombre como Banamex, que lleva **Manuel Romo**; Santander, de **Felipe García Ascencio**; y BBVA, al mando de **Eduardo Osuna**; además de consultoras y casas de bolsa. La novedad es que, por invitación del propio Banco de México, de **Victoria Rodríguez Ceja**, Masari Casa de Bolsa, dirigida por **Ernesto López Quezada**, se integrará a este selecto grupo a partir de la siguiente encuesta consolidando su papel como firma de referencia en el ámbito financiero mexicano.

Son entre 38 y 40 instituciones del sector financiero las que cada mes participan en el ejercicio, aportando su visión sobre inflación, crecimiento económico, tipo de cambio y tasa de interés, entre otros indicadores. La importancia de esta encuesta radica en que sus resultados influyen en decisiones del banco central, empresas e inversionistas que buscan anticiparse a los cambios del entorno económico.

FUERZA FEMENINA

En México, la falta de financiamiento es un obstáculo para las mujeres emprendedoras. Sólo 37 por ciento de las empresas lideradas por mujeres con poder de decisión ha recibido financiamiento desde su creación, comparado con 45 por ciento de las lideradas por hombres, según la Encuesta a Mujeres Emprendedoras en México. Ante esta disparidad, muchas mujeres han optado por crear sus propias redes de apoyo. Un ejemplo es Decididas, iniciativa cofundada en 2018 por **Bárbara Arredondo**, **Karina Ojeda** y **Olga Segura**, que busca amplificar el liderazgo femenino en México y Latinoamérica. La semana pasada llevaron a cabo Decididas Summit 2025, en donde reunieron a líderes para compartir estrategias que impulsen la inclusión y participación femenina, el evento fue un éxito y mostró la indispensable participación de la mujer dentro de la actualidad que vive México.

POR CIERTO

La banca evoluciona y quiere dejar en claro que el tema de inclusión es muy serio, por lo que este jueves 6 de marzo se dará el primer paso para que más mujeres vean en la banca y el sector financiero más oportunidades de desarrollo profesional. Por lo pronto, esta misma semana, el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), **Julio Carranza**, acompañado del grupo de mujeres líderes de la banca, darán reconocimientos a cinco mujeres quienes, por su trayectoria, han destacado dentro del sector financiero. Nos cuentan que se recibieron 31 candidatas de las cuales se reconocerá a cinco. Sabremos los nombres de las ganadoras en el evento que se realizará hacia finales de esta semana en el Club de Banqueros, evento que seguramente se volverá un referente para el sector financiero en el país.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI

Son entre 38 y 40 instituciones las que cada mes participan en la encuesta

